A QUE HACER ANTE LAS ELECCTORES GENERALES ?

Les préximas elecciones generales son un teca de reférién para los trabajadores, aunque sólo sea porque no puede desperdiciarse alegremente unos avances hacia la desceracia que han sido posible, en buena perte por la presión y lucha del movimiento obrero.

Diganos de entreda que las elecciores e során una nueva farsa en favor de los de storpre -si se realiza sin libertad ni garantias-, o serán el inicio de un nuevo y decisivo avance democratico, si con nuestras luchas conseguinos que se respeten las sus elegentales reglas de la depocracia: los siete puntos de la plataforma de la COSICION DEMOCRATICA.

Y si luchamos asi, las elecciones pueden marcar el futuro de este pais, según están presentes o no en el Parlamento y Sanado QUIENES RUEDEN DEFENDER EFICAZIENTE LOS INTERESES DEFENDS.

Perque cuando está en el aire la libertad sindical, cuando los locales sindicales Aque son nuestros- se están vendiendo bajo cuerda..., ¿quien duda que la presencia en las camaras de dirigentes obreros, pueden inclinar a favor de nuestra clase tan importantes leyes en lo sindical?

Quien duda en que la presencia de estos hombres en el parlamento dara un giro distinto a la política economica que en este país siempre fue antiobrera? El progresivo empobrecimiento del campo, las alarmantes cifras de paro, las continuas trabas a las mas legitimas aspiraciones obreras son otros tantos problemas que encontrarian solución mas cercana a nuestros intereses con tales hombres presentes en parlamento.

un mas: unas cortes con amplia presencia democratica, podrian llegar hasta desmontar la legalidad fascista y abrir el camino de las libertados haciendo posible la mas vieja aspiración obrera.

CC.CO. como sindicato no va a acudir a las elecciones, consciente de que esta labor debe de corresponder a los partidos políticos. Pero conscientes también que dirigentes obreros pudieran estar presente en Parlamento y Senado, deje en libertad a sus afiliados a que participén en las elecciones por los partidos políticos obreros a los que pertenezcan.

Asi lo hizo público el secretario de Andalucia de CC.CO.

En que estos compañeros acudan como candidates a las elecciones en determinadas candidaturas de partidos, no supone que CC. CO. pierda su independencia sindical. Porque la mas profunda razón de nuestra independencia de los partidos, consiste en nuestra raiz asamblearia por lo que los intereses obreros privan sobre cualquier otro en nuestro sindicato.

El que estos compañeros acuden a las elecciones significa, por el contrario, un servicio a estos intereses; la posibilidad de un futuro democratico en que la clase obrera vea atendida sus exigencias más acuciantes y tenga resoltes para jugar a fondo su protagonismo, son dos razones de peso para que los mejores hombres del movimiento obrero estén presentes en las elecciones como candidatos.

* CC.OO., POR UNAS ELECCIONES LIBRES HACIA UN ESTADO DENOCRATICO \$

